



La actual situación epidemiológica ha exigido cambios que permitan incrementar el nivel productivo y ofrecer a la población nuevos servicios, aseguró Niurka Benítez Guerra, directora de Desarrollo en la Empresa Laboratorio Farmacéutico Líquidos Orales (Medilip).

A pesar de las limitaciones que impone el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, la Empresa granmense, única de su tipo en el país, mantiene los cerca de 50 productos que forman parte del cuadro básico nacional de medicamentos, entre ellos, varios de alta demanda a nivel de país, a la vez que intensifica las producciones dirigidas al enfrentamiento del nuevo coronavirus.

Por Radio Bayamo